



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>147 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>182</b>
Prix	<b>1 620 000 €</b>

Eygalières

Maison à vendre (13810)

Envie d'authenticité, cette jolie petite maison en pierre apparente conçue comme un Mas d'époque est faite pour vous. Nous retrouvons des encadrements en pierre, des tuiles anciennes et du parefeuilles au sol. Elle a été édifiée par des artisans locaux, dans le respect des traditions de construction provençale. Elle développe une surface habitable d'environ 140m<sup>2</sup> pour 147m<sup>2</sup> de bâti, la décoration est faite avec goût et raffinement dans un esprit typiquement provençal. A l'entrée, vous serez séduit par sa cuisine ouverte sur la salle à manger et sa pièce de vie très lumineuse, nous avons 3 ...

*If you are looking for authenticity, this attractive little house in exposed stone, the design reminiscent of a traditional farmhouse, is for you. Featuring stone frames, old tiles and parefeuille flooring the property was built by local craftsmen in keeping with Provençal building traditions. With approx. 140m<sup>2</sup> of living space and a total build of 147m<sup>2</sup>, the house has been decorated with taste and refinement in a typically Provençal style. The accommodation comprises, on the ground floor, an entrance hall, a kitchen that is open onto the dining room and then on to light and bright sitting ...*

## **COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE**

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

